
福祉風呂について

野党共闘について

いいと思う
35.8％

よくない
18.8％

わからない
28.3％

無記入
16.9％

　総選挙の結果「野党共闘は一定の成果　さらに発展強化を」「今の選挙制度のもとでは
日本の政治を変える道は野党共闘しかない」との共産党の主張をどう思いますか？

利用していた
　17.9％

利用していない
　82％

利用していた 19 人中、
「修繕し再開すべき」は 10 人

②、「福祉風呂」を利用されていたか、どうか、などで回答も違ってくると考えます。
　あなたは、「福祉風呂」を利用されていましたか？

利用していない人８７人中
「修繕し再開すべき」は 30 人
「再開しない」は３６人

①、ふれ愛センター内にある「老人福祉センター」の３つの施設（軽体育室・教養娯楽室・福祉風呂）のうち
「福祉風呂」が水漏れが原因で今年3月から休止されています。
　栗山町政は、「福祉風呂」を修繕することなく、町内のホテルのお風呂の入浴助成を行う予算を９月議会
最終日に提案、共産党議員団だけが反対でした。その結果、10月から来年３月まで「実証実験」として、ホテ
ルのお風呂の入浴助成が行われています。その後、ホテルのお風呂入浴助成を続けるか、どうかなど協議・
検討するとしています。
　　来年４月からは「福祉風呂」を修繕し、再開すべきと思いますか？

２０２１，11月実施　第 24回「私の願い聞いてよ」町民アンケート集約　12，15 現在　106 通

そう思う           32    37.7% 
そう思わない  42    41.5% 
わからない      15    16.9% 
無記入                4       3.7%
 

そう思う
　37.7％

そう思わない
41.5％

わからない
　16.9％

無記入
　3.7％

いいと思う　 30　35.8%
よくない 　    15     18.8%
わからない 　29     28.3%

利用していた       19　17.9％
利用していない   87     82％

③、老人福祉センターは、生きがいづくりを応援するため〇軽体育室〇教養娯楽室○福祉風呂が
セットです。
福祉風呂をなくすことは、明らかに高齢者福祉を後退させることになりますが、どう思います

そう思う
　40.5％　

そう思わない
　38.6％

わからない
　18.8％

無記入
　1.8％

利用していた人 19人中
「福祉の後退と思う」は 12人

1

そう思う　      43   40.5%
そう思わない  41   38.6%
わからない      20   18.8%
無記入                 2     1.8%


